



LES RENDEZ-VOUS DU 57

LA QUESTION PALESTINIENNE REVENIR AUX FONDAMENTAUX



Il s'agit du plus ancien « conflit » du Moyen-Orient, mais on n'en parle plus car la question syrienne est devenue aujourd'hui centrale. L'existence des palestiniens n'est rappelée à notre souvenir que lorsqu'un adolescent désespéré agresse un soldat ou un colon. Souvent présenté comme conflit religieux on passe sous silence le fait colonial (l'autorité palestinienne ne gère que 11 % du territoire de 1947). Et on va jusqu'à vanter le modèle sécuritaire d'oppression israélien.

Les palestiniens expulsés et dépossédés depuis le plan de partage de 1947 et la guerre de 1947-49, sont sous occupation militaire israélienne depuis 1967. Colonisés à grande vitesse, ils sont privés de la plupart de leurs droits : circuler, construire, utiliser librement l'eau de leur sous-sol. Cinq millions de palestiniens et leurs descendants sont réfugiés, dont neuf cents mille dans leur propre pays.



La délégation des élus communistes en Palestine en août dernier.

Tandis que la société israélienne ignore la réalité ou approuve les solutions extrêmes, la société palestinienne est sans perspectives démocratiques, faute d'élections et de légitimité de ses représentants.

Sans application du droit international, pas de solution politique. Sans intervention des pays occidentaux pour les droits des palestiniens les deux peuples resteront dans l'impasse.

Une délégation composée d'élus communistes s'est rendue en Israël et en Palestine en août dernier. L'une d'entre elles, Raphaëlle Primet viendra témoigner et expliquer.

JEUDI
29
SEPTEMBRE

19 h 30 LES RENDEZ-VOUS DU 57
PCF Paris 10 57, rue des Vinaigriers - M° Gare de l'Est

LA QUESTION PALESTINIENNE
AVEC RAPHAËLLE PRIMET CONSEILLÈRE DE PARIS

PCF PARIS 10
57, rue des Vinaigriers
pcfparis10@gmail.com
pcfparis10.fr
f Pcf Paris Dixième